

Noche en la Huerta de Espuña donde se les servirá la cena.

Por el Consejo Provincial, *Eduardo Mendoza*.

Eclipse de luna

El de anoche

Gran interés habrá despertado el eclipse total de luna visible, en esta ciudad.

Desde las ocho menos cinco que efectuó el primer contacto, el público fué siguiendo con gran interés todas las fases de eclipse que resultó interesante.

A las nueve menos diez, comenzó la totalidad que duró hasta las diez y veinte y cinco minutos, hora que volvió á verse de nuevo el primer punto brillante de la luna.

A las once y veinte y cinco minutos se efectuó el último contacto.

Consejo

de ministros

(Por telégrafo)

En la Presidencia

4.- A las 11'15 n.

Esta tarde se han reunido los ministros en la presidencia celebrando el anuncio del Consejo de ministros.

A la entrada

Poco antes de las cinco, hora anunciada para la celebración del Consejo, comenzaron a llegar los ministros siendo el primero el de Gracia y Justicia que fué interrogado por los periodistas.

Les dijo que se halla estudiando la reorganización del personal de su departamento.

En esa reorganización entra la reducción de la plantilla.

No figuran en la reducción ni la Magistratura ni la Judicatura.

Andrade terminó diciendo que nada más podía adelantar por ahora.

El ministro de Hacienda negó en absoluto que se haya autorizado la exportación que está prohibida y que solo se salvó de ella siete mil toneladas de patatas.

El ministro de la Gobernación les anunció a los periodistas que en su deseo de complacerlos había estudiado la forma de autorizar la reunión que tenían solicitada y que fué suspendida por el director general de Seguridad.

La fórmula es que la reunión no tenga carácter de mitin y se celebre en la Asociación de la prensa y no en un teatro como estaba anunciado.

El ministro de la Guerra también se detuvo a hablar con los periodistas al llegar a la presidencia.

El marqués de Estella les dijo que llevaba a estudio del Consejo un expediente para la adquisición de artillería y ametralladoras.

En la salida

A las siete y media de la tarde terminó el Consejo.

El presidente facilitó nota a los periodistas de lo tratado.

Dijo Dato, que el ministro de la Gobernación había informado a sus compañeros de que la situación en Barcelona y Cartagena ha mejorado muchísimo.

Las huelgas se pueden dar por solucionadas por el espíritu de transigencia que existe en patronos y obreros.

Se aprobaron varios expedientes de créditos para las reparaciones de barcos.

Se acordó prohibir la exportación del aceite común y dictar reglas para la circulación de harinas por las provincias fronterizas.

También se acordó la creación de una zona especial de seguridad para la represión del contrabando.

Se aprobó un expediente del ministerio de Gracia y Justicia concediendo la libertad condicional a 283 reclusos.

Se aprobaron además un plan de subastas de carreteras; distribución de un crédito para Canarias; reducción de las plantillas de los cuerpos

fiscales de minas. De estos se reducirán 589 funcionarios económicamente 783.547 pesetas.

El presidente se mostró satisfechísimo de la tranquilidad que reinó en todas las provincias.

Firma de Guerra

(Por telégrafo)

4.- A las 11'15 n.

El ministro de la Guerra ha puesto á su aprobación los siguientes decretos:

Nombrando general de la brigada de cazadores de Barcelona al general don José Tomassell, actual gobernador de Monjulich.

Nombrando para sustituir á éste al general de brigada don Lorenzo Chávez.

Nombrando Consigliero del Supremo al vicealmirante don Miguel Marquez, en sustitución del vicealmirante Miranda, que cesa en dicho cargo.

El pleito de los liberales

(Por telégrafo)

Otra carta y var...

4.- 11'15 n.

El exministro marqués de Riscal ha dirigido á García Prieto, una carta de adhesión.

Dice Aura Boronat

Aura Boronat decía esta tarde, que él se mantiene dentro de la más completa abstención.

Otros diputados afirmaban lo mismo que Aura Boronat.

Alba no quiere banquetes

El ministro de Hacienda señor Alba ha rehusado al banquete con que le querían obsequiar algunos íntimos amigos.

Alba dice, que en los actuales momentos es necesario la abnegación y el sacrificio para reconstituir vigorosamente las fuerzas liberales.

Añadió, que él figurará como soldado de filo, trabajando constantemente para estrechar la cohesión entre la familia liberal.

Dice Roig Bergada

Roig Berga, a habiendo del pleno libertad que la única solución posible es el que los liberales lleguen á un acuerdo, reintegrándose al poder y reuniendo las Cortes dentro de quince días.

El día de Dato

(Por telégrafo)

En Palacio

4.- A las 11'15 n.

Esta mañana fué Dato a Palacio para despachar con el rey, más tarde que de costumbre.

El retrato fué debido a tener que asistir el monarca a los ejercicios de tiro celebrados esta mañana por fuerzas de Gaballería.

En la Presidencia

Al llegar Dato a Palacio recibió a los periodistas que le estaban esperando.

A las preguntas que se le hicieron sobre la caída de un hidroavión francés en Lequio, contestó el presidente que era completamente inexacta la noticia y que podían desmentirlo sin temor a ser rectificados.

También negó que en la reunión que celebraron noche con él los ministros de la Guerra y Gobernación se tratara de este asunto ni de medidas que hubieran de adoptarse con aeroplanos que se internaran en España análogas a las dictadas para los submarinos.

Respecto a la extorsión que en algunos periódicos se refiere sobre la frecuente reunión de ministros, dijo el presidente, que es muy natural que los ministros de Estado, Gobernación y Marinas tengan con frecuentes conferencias, pues en sus departamentos siempre hay en los momentos actuales asuntos de importancia de que tratar.

Hablando de la suspensión de la reunión de periodistas dijo que habría con Sánchez Guerra a fin de bajar un medio que facilitase la

reunión de ministros. De estos se reducirán 589 funcionarios económicos y 783.547 pesetas.

El presidente se mostró satisfechísimo de la tranquilidad que reinó en todas las provincias.

EN SUFRAGIO DEL ALMA

DE LA SEÑORA

Doña Manuela Pérez Callejas

que falleció el dia 7 de Julio de 1902

y de la de su esposo

DON MANUEL SEQUIER CAMILLERI

Hijos Patrio y Vicente e hijos políticos don Fulgencio Páluce y don Antonio Blanca Sanz y nieta María del Loreto Seiquer y Seiquer (q. e. p. dd.)

Estará mañana 6, la Vía y Alumbre á Jesús Sacramentado y se dirán misas de media hora desde las siete hasta la una, en la iglesia del Convento de Religiosas Capuchinas

Sus hijos y demás familia,

RUFUGAN á sus amigos y personas piadosas una oración por las almas de los fallecidos y la asistencia á algunos de dichos señores, por lo que les quedarán eternamente agraciados.

Murcia 5 de Julio de 1917.

Los daños en los edificios son de escasa importancia.

Las baterías inglesas hicieron fuego contra los aeroplanos que huyeron hacia el mar.

Bombardeo de Bruselas

Varias aviones ingleses bombardaron Bruselas causando enormes daños.

Viena

Indulto amplio

El Príncipe heredero, heredero del Emperador ha concedido un amplio indulto a todos los presos políticos.

El pueblo ha recibido con gran satisfacción este rango del príncipe.

MALAGA

(Por telégrafo)

Extracción de cadáveres

4.- 11'15 n.

Dicen de Málaga que han sido extraídos quince cadáveres víctimas de los desprendimientos de edificios ocurridos ayer en la Ribera de Ronda.

Boletín Religioso

JULIO 1917

JUEVES V

San Miguel de los Santos cfr. Santa Zen y Santa Filomena vrgs.

VILLA Y ALUMBRADO

Di 5.—En Capuchinas por doña Peregrina Saco, congregante.

Di 6.—En Capuchinas por doña Manuel Pérez Callejas y su esposo don Miguel

AUDIENCIA

Señalamientos para el dia 5:

SECCIÓN 1.

Oráles.—Una causa del Juzgado de la Catedral, por disparos, contra Luis Martínez y otro.

Defensor, señor Peña.

Procurador, señor Ruiz Looez.

SECCIÓN 2.

Oráles.—Una causa de Juzgado de San Juan, por hurto, contra Juan de Dios Coll y otro.

Defensor, señor Florit.

Procurador, señor G. Saiz.

Otra del Juzgado de Lorca, por hurto, contra Luis Diaz.

Defensor, señor H. Montesinos.

Procurador, señor Rivera.

Otra del Juzgado de San Juan, por contrabando, contra Raimundo Costa.

Defensor, señor Baró.

Procurador, señor Lapuente.

NOTICIAS

EXPLOSIVOS

Se autoriza á don Manuel Fernández para remitir explosivos á la Sociedad Franco Española de Cartagena.

—A don Jerónimo Ruiz, para remitirlos á Velez Rubio, (Almería) á Totana y á Lorca, dirigidos á don José Olivares Sanchez, don José Cayuela Ballester y don Felipe Cayuela respectivamente.

Informes alemanes

Berlín. Ofici-1.

En algunos puntos de Occidente se han registrado luchas de exploradores.

Hicieron prisioneros, cogiendo un buen botín de guerra.

Los franceses fueron rechazados por completo.

En el camino de las Damas también lograron avanzar, haciendo muchos prisioneros.

Los rusos repitieron sus impetuosos ataques en la Galitzia oriental.

Lograron mantener nuestras posiciones y causaron numerosas bajas al enemigo.

Bombardos sobre Inglaterra

Telegrafian de Londres, que sobre Hawkhurst volaron cuatro aeroplanos y volvieron al perdido equilibrio tan pronto como los austro-alemanes acumularon en los puntos atacados reservas estratégicas en grandes masas.

Arrojaron numerosas bombas que causaron ocho muertos y veinte y dos heridos.

Gratitud

En nombre de la señora doña Pilar Meza Orcajado, viuda de Mo-

lina y demás familia de la señora doña Concepción Callejas, viuda de Molina, damos las gracias á cuantos amigos se han comprometido en su pena y han asistido al funeral y entierro de dicha señora.

Espárragos Trevijano

Se prefieren á los frescos

Música

Esta noche de o y media ó once y media, habrá velada en el paseo de la Glorieta y será amenizada por la tan aplaudida banda de la Casa de Misericordia, la que ejecutará un nuevo y escogido programa del agrado del público.

De verano

Mapa solid:

Para Sucina, don José María Qui-

llamón.

Para Ojón, don Juan Moreno.

Para La Alberca, don Francisco

Perea.

Viajeros

Ayer en el correo llegó a esta el joven estudiante de Derecho don Saturnino Calderón Mérida, hijo del gobernador civil de esta provincia.

los empleados y dependientes de los Municipios especiales, constituyéndose en su cargo administrativo.

Segunda. Reforma del art. 78 de la vigente Ley Municipal en el sentido de que la facultad que concede los Ayuntamientos para el nombramiento y separación de todos sus empleados y dependientes esté sujeta a las prescripciones de un reglamento en el que se consigne la forma de ingreso y cese del personal, las obligaciones que se le impone y los derechos concedidos a base de la inamovilidad de los destinatarios mientras cumplen los deberes del cargo; el ascenso por antigüedad, aumentos de sueldo y retribuciones, que se graduarán fijándose una escala para cada categoría; la unificación de plantillas para las distintas dependencias municipales y el reconocimiento de los esfuerzos de servicio.

Tercera. Pedir al Gobierno que urgentemente dicte una disposición de carácter general obligando a los Ayuntamientos a que hasta tanto no se acuerde por las Cortes la reforma que dicho art. 78 de la ley Municipal, formen y pongan en vigor en el plazo de un mes reglamentos provisionales reconociendo a sus empleados y dependientes los derechos consignados en la base segunda para protegerlos contra las demás de que pueden ser objeto, garantizando la estabilidad de los mismos y evitando las arbitrariedades que todavía suelen cometerse con perjuicio innegable de la Administración local.

Cuarto. Que se constituyan Montepíos para la concesión de jubilaciones y pensiones de viudedad o orfandad a base de una subvención que en sus presupuestos consignarán todos los Ayuntamientos, y de la supresión de los descuentos que actualmente mermán, con evidente injusticia, los sueldos asignados a los funcionarios municipales, puesto que con su importe beneficiaría el Estado a cambio de no favorecer en nada a los empleados de Ayuntamiento ni a las Corporaciones municipales, ya que el producto de tales descuentos se lo reserva íntegramente.

Plomo y Plata

Sin variación sigue en Londres cotizándose a L. 30-0-0 por tonelada plomo.

La plata continúa oscilando en su precio y trastabilla que se registró en la pasada semana baja el día 23 a 51 pesetas, el 24 subió a 43 y 5,8 el día 29. Como se vé, el precio oscila entre 42 1/2 y 43 pesos, la media.

Los familiares de esta aún no han querido los precios á que han

de pagar las entregas que de estos materiales se les hacen durante el presente mes de Julio.

Los señores A. Rüffer & Hijos de Londres, nos dicen con fecha 22 de Junio, lo que sigue:

Cotizaciones:

Plomo dulce español: L. 30-0-0 por tonelada.

Plata fina: 42 5,8 pesetas por onza.

Los señores Henri Oaily & C.º de Nîmes, nos escriben con fecha 23 del pasado, diéndonos:

«El mercado continúa todavía sin alteración de precio á L. 30-0-0 por tonelada. La plata, en cambio, ha estado muy asimilada, señalando abundantes importantes y el precio de la fina disponible ha alcanzado hoy 43 1/2 pesetas por onza.»

Desde la comunicación telegráfica por los señores Rüffer el día 22 del actual, se han recibido las que siguen:

Plomo

Día 26 Junio L. E. 30-0-0

• 27 • —

• 28 • —

• 29 • —

Plata

Día 26 Junio P. 42 24 32

• 27 • 42 24 32

• 28 • 43 2 32

• 29 • 42 2 32

(De «La Gaceta Minera.»)

A propósito de los dramas policíacos

Las emociones fuertes.

Digan lo que quieran los Artistas, el parvenir será de los dramas policíacos. Mejor dicho, de los dramas folletinescos y espeluznantes.

Hemos llegado á tal perfeccionamiento de gimnasia moral, que las sutilzas y las delicadas psicologías no logran hacernos impresionar.

Necesitamos reacciones fuertes, sacudidas bruscas, que se mueran diez ó doce hombres en escena, y si es preciso que sangren de veras á la vista del público.

Por eso nos entusiasma Balmaine y nos entusiasmará más un hombre que se levante la tapa de los sesos en el escenario de un teatro ó en el anfiteatro de un circo. ¿Barbarie, salvajismo? No fuera mal. Barbarie significa siempre juventud y el mal que padecemos nosotros es decrepitud, decadencia. Por eso nos hacen falso retoque y estimulantes morales. Como los viejos necesitan estimulantes físicos.

Somos una raza gasta, decrepita. Hemos dejado giros de nuestra juventud y nuestras entra-

duras en las zonas del mundo. Aquellos días fueron los de la adolescencia y los de la vitalidad de nuestro arca. El tiempo éramos sencillos é ingenuos, como lo son hoy los pueblos jóvenes. Alemania, Inglaterra, Noruega, Holanda. En todos nos hacen reír trucos infantiles y nos convoca una pastorecita que entona una balada cursi sacrificando á una oveja realista. Hemos vivido mucho a partir de entonces, hemos gustado todas las glorias y todas las dichas, y nadie puede cogernos de nuevo, ni el bien ni el mal. Nuestras almas son de mármol, nuestros corazones de granito y las emociones rasgaban por ellas sin dejar marca. Somos una raza petrificada, aquella osada, insensible á todo y á todo inmóvil.

Hé aquí la razón de que Benavente nos haga bostezar y el señor Tanguillo, el famoso autor de «Los crímenes de la Corte de Valencia», nos interese. No nos ruttiamos al decirlo. Cuando se llega á ciertas alturas de la vida social, se pierde hasta el pudor. Como no nos metan un cuchillo cabrero en los entrañas y escarbén con él, no nos basta ni sonrisa.

Necesitamos la sal gorda y la herida salvaje. Ya paramos los tiempos de las quintasencias que vienen á ser el serpiente de las raíces raízanas. Ahora podemos ver todo de cara, ó mejor dicho, para verlo todo necesitamos agrandar las imágenes por medio de lentes. Cuanto más desorbitados, cuanto más deformes soán, más admirables nos parecen.

El señor Tanguillo es para nosotros algo así como un dios. Si lo tuviéramos al alcance de nuestros brazos le abrazaríamos. Y el día en que nos diera un drama en que el protagonista se suicida metiéndole un cartucho de melirita en cada oído, quizás pudiere revolver otra sensibilidad.

De ahí nuestra preferencia por los dramas policíacos y nuestro a-hilo de un teatro vivo en que los muertos soñen naturales en vez de figuradas.

Con cuánto ardor aplaudimos á un actor que se toma el veneno de versos, ó que apuñalare con todas las de la ley á un chabolín ó un intendente.

Confiamos en que eso será el teatro del parveni.

Señor Tanguillo: ¿No podía usted anticiparse á los acontecimientos y organizar una Compañía de ese género?

X.

Publicaciones

«Polytechnicum».

Hemos recibido el último número de la notable Revista «Polytech-

ru se habían trasladado, hacia solo algunos años, á Brasil, al otro lado de la Marne.

Por un momento estuvo tentado el Conde por l'amario, dársele á conocer, recomendándole el secreto y pedirle noticias de la señora de Presles.

Pero el sentimiento de rubor que siempre le retuvo en circunstancias parecidas, asomó otra vez, paralizó su lengua, y le retuvo inmóvil dentro del árbol.

El guarda se alejó, siguiendo por la derecha de la heredad, y desapareció en seguida por los campos que descienden pendientes muy inclinada hacia Grémoy.

Dispida ya aquella emoción pasajera, el Conde recobró su presencia de acimo, salió de la maleza con precaución, hundióse el sombrero hasta los ojos y metióse las manos en los bolsillos para darse un aspecto vulgar y procurarse el incógnito.

Lentamente, como un bedulique, se dirigió hacia la entrada de la heredad, parándose para examinar con afectada atención el viejo parapeto de negras piedras que separa el camino de una baliza profunda donde suele abreviar el ganado, cerca de la puerta de los carros.

Un boyero salió bien pronto, guiando unas vacas hacia la baliza. Con una mirada especial examinó al señor Santiago.

—Buenas tardes, señor—dijo, no obstante, con la afectada negligencia del hombre del campo

que se publica en Murcia bajo la dirección del Dr. Pérez Mafra y que contiene el siguiente sumario:

E integrantes.—Dígitos escritos con la fecha del Palacio de la Diputación de Barcelona.

Retrato del Dr. V. Pesa, Catedrático de la Facultad de Medicina de Valencia.

T. X. —Arte.—Iconografía científica de San Jorge, retrato de Caglioti, por el Dr. Félix Durán.

Literatura.—Libertad. Auguste, por Ceser Cervelle.

Ministerio, por Ildefonso Solla.

Médico.—Agenes fatales de la Medicina Española, por el Doctor V. Pesa.

Lamentable diabetes, por el Dr. J. Portela.

Otroas notas sobre las relaciones entre la composición química y la función fisiológica de algunos cuerpos, por el Dr. E. Galbert.

Especialidades.—Oncología Radioterapia, por J. Egas.

Academias y Sociedades.

Políticas.—Medicina, Ciencias, Historia, Derecho, Literatura, Arte.

Precios del Mercado

LONJA DE MURCIA

Precios por 50 kilos del dia 4:

Patatas nuevas, 5'00.—Tomates,

8'00.—Patatas coloradas, 4'25.—

Bacalao, 12'0.—Bacalao judío, 5'

—Piñón toro, 14'5.—M. lones, 11'5.—

Mejillones, 2.—Sibaricinas, 10.—

Almejas, 3.—M. garza, 6.—Papas, 12'5.—P. liso (4 cent.), 6'40.—

Oleobagaz (toro), 6'2.—Oleobagaz (tocino) de garbanzo, 6'40.

PESCADERIA

Precios, por kilo, del dia 4:

Leche, 1'41 y 1'20.—M. jota, 1'00.

G. lasa, 1'8.—Magre, 1'00.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—</p

